



社長室だより



社訓 ❤ 誠意

2024年4月末号

新年度がスタートしました！

経理より提出された2023年度の決算速報は辛うじて黒字決算でした。

運行業務のご協力ありがとうございました!!しかしながらその内容をよく見ますと本当に軽微な車両事故（商品買取り含め）が大変多く発生しています。1件は訴訟裁判所に訴えられております。どうかハンドルを握ったら交通ルールを守り充分な車間で早めのブレーキをして制限速度を厳守してください。又、譲り合える心のゆとりも持てくださいね。私の社長仲間が何度も連絡や写真を撮って私に送ってきますよ!!(東名)又、もっと注意すべきは健康管理です。人員に余裕があれば一番用にですが仕事の契約上、人員配置はメンバーがケガ、病気で急に乗務不可となると欠車できないので1日2日は何とか休みの人に「自分にも起るかもしれないからじゃあ」と言ってくださる人も運行管理者が数日長期時間勤務何とか乗務してくれますが、それ以上は厳しくなってきます。「鉄は熱いうちに打て」は病氣にも当てはまります。健康管理よろしく!!

今回の「社長室だより」を手に取って頂けた方は昨日が平塚営業所の菅原所長の「一周忌」の法要が行われ私も参列。彼が目指した平塚営業所の真意をもう一度思い起こしてください。「仲良しクラブ」ではなく「法令順守」を基本としてきちんと休日も取得しつつ、利益拡大のために新規の事業に取り組み運行管理をきっちと実施。ユニフォームも営業所も新しくして賞与も出せるように、事業を拡大する事！その思いを特に平塚の幹部はじめ新旧乗務員の皆さんには思い出してください。

本社の皆さんには私はじめ後期高齢者をいたわってね！



5月に誕生日を迎えるみなさん



5月15日 本社 ニッケン専属

5月20日 代表 加川一江

5月26日 東電専属